



Ministro de Fomento

Honorable Sr. Damiá Calvet i Valera
Conseller de Territorio y Sostenibilidad
Generalitat de Catalunya

Madrid, 10 de diciembre de 2018

Estimado Conseller:

Como titular del Ministerio de Fomento, te manifiesto mi más profundo malestar por los altercados sucedidos en los puestos de peaje de las autopistas de titularidad estatal AP-7 y AP-2, ocurridos el pasado fin de semana.

Lamento los hechos ocurridos, que impidieron el correcto funcionamiento de ambas infraestructuras, y consideramos que dañan la imagen tanto de España como de la comunidad autónoma de Cataluña y, en particular, de las instituciones que la representan, en este caso especialmente las de aquellas cuya responsabilidad es la del mantenimiento del orden público.

Te recuerdo que, en el marco competencial vigente, corresponde a la Generalitat promover las acciones que permitan el pacífico y ordenado uso de las infraestructuras. Confío en que no se vuelvan a producir situaciones o hechos similares, y que se garantice la libre circulación de personas y mercancías, tal como ampara el ordenamiento tanto constitucional como europeo. Para ello, cuenta con nuestra colaboración en todo aquello que podáis precisar.

Y todo ello, sin perjuicio de que se adopten las medidas necesarias para que las reclamaciones de responsabilidad patrimonial que puedan presentar los afectados por la actuación de los responsables directos de los hechos, se tramiten con la mayor diligencia.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.